

## Sheinbaum felicita al Senado por aprobar la reforma judicial con amplia mayoría

El Ciudadano · 11 de septiembre de 2024

*La presidenta electa señaló que la modificación administrativa al aparato judicial fortalecerá la impartición de justicia en México*



**Claudia Sheinbaum, presidenta electa de México**, felicitó este miércoles a los senadores por la aprobación de la **reforma al Poder Judicial**. A través de un mensaje en redes sociales, aseguró que esta medida **ayudará a fortalecer la justicia en el país** y a consolidar una verdadera democracia.

También puedes leer: **Beatriz Gutiérrez se despide en la mañanera y descarta cargos públicos**

La reforma, aprobada con **85 votos a favor y 41 en contra**, propone la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular. Sheinbaum afirmó que este paso ayudará a erradicar la corrupción y los privilegios en el sistema judicial, al tiempo que permitirá una mayor participación ciudadana en la toma de decisiones judiciales.

Buenos días. Felicito a las y los senadores de nuestro movimiento por la aprobación de la Reforma Judicial. Con la elección de jueces, magistrados y ministros se fortalecerá la impartición de justicia en nuestro país. El régimen de corrupción y privilegios se queda cada día más...

— Dra. Claudia Sheinbaum (@Claudiashein) [September 11, 2024](#)

En su mensaje, Sheinbaum señaló **que la aprobación de la reforma refleja el avance hacia un régimen más democrático**, donde el poder verdaderamente emane del pueblo. «El régimen de corrupción y privilegios se queda cada día más en el pasado», destacó la futura presidenta.

El **Senado** aprobó la reforma durante una sesión en la madrugada, en su sede temporal en la **Casona de Xicoténcatl**. La votación tuvo que trasladarse ahí después de que trabajadores del Poder Judicial irrumpieran en el salón de sesiones de la sede oficial, exigiendo que la reforma no se aprobara.

Los disturbios, que incluyeron empujones y el uso de extintores para dispersar a los manifestantes, forzaron el cambio de sede. A pesar de las protestas, el Senado logró finalizar la sesión y **remitió el proyecto de decreto a los congresos estatales** para su aprobación final.

También puedes leer: **Beatriz Gutiérrez Müller destaca elección de Sheinbaum como reflejo de evolución social**

*Ilustración: Iván Rojas*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)